
La Ligua inicia “radiografía” de sectores poblados en loteos
irregulares en donde existen más de 10 mil viviendas

Con la participación de representantes municipales, comités y juntas de adelanto que
forman parte de asentamientos ubicados en zonas con loteos irregulares de la comuna, el
alcalde de La Ligua, Patricio Pallares, lideró una mesa técnico-política para identificar y
realizar una “primera radiografía” que permita sistematizar el trabajo para regularizar su
situación.

Se trata de un hito largamente anhelado por las comunidades locales, que llegaron hasta el
salón del Concejo Municipal de La Ligua para que los propios vecinos que habitan estas
zonas definan y reconozcan los lugares donde están emplazados. La idea del municipio de
La Ligua es encaminar una radiografía sobre usos de suelo y condiciones urbanísticas, para
iniciar un camino que le permita sentar las bases de un ordenamiento definitivo del
territorio y frenar la venta indiscriminada de loteos irregulares.

Anuncio Patrocinado

Patricio Pallares, alcalde de La Ligua, comentó que “la idea de esta reunión fue congregar a
todos los dirigentes de los loteos irregulares y poder ordenar el territorio. Llevamos muchos
años con una población que está creciendo desordenadamente”. El jefe comunal destacó
que a la cita acudieron representantes locales y parlamentarios, “quienes dieron a conocer
sus inquietudes y algunas líneas de acción respecto de cómo ordenar el territorio. También
estuvieron los concejales y parte del equipo municipal”.

“No queremos ni permitiremos que se siga loteando irregularmente la comuna, porque se
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está haciendo un daño ambiental y se merman las arcas municipales de La Ligua”, agregó.

Los loteos irregulares están emplazados en casi toda la comuna, como el sector costero,
Huaquén, Los Molles, Pichicuy, Casas Viejas, Longotoma, Santa María, San Manuel, Santa
Marta, La Ligua y Valle Hermoso, entre otros. Eso nos tiene muy preocupados”.

Daniel Curilén, presidente de la Asociación de Comunidades Unidas en Territorios
Irregulares (AGRUPATI), comentó que “esta cita fue muy fructífera, porque como dirigentes
creemos que el camino correcto es el que se está tomando con una mesa técnico-política
liderada por el alcalde. Estoy muy satisfecho y queremos plantear algunas ideas que
tenemos en este ámbito. Esto no es un trabajo que sólo deba llevar un sector político.
Necesitamos que lo hagan todos”.

El diputado Diego Ibáñez (CS), q quien participó de la jornada, comentó que “es una
iniciativa que valoramos en tanto considera la inclusión de los actores de la comunidad que
se han visto afectados y que significa actuar concretamente para resolver un problema que
es una realidad de la que tenemos que hacernos cargo. Va en la línea del proyecto que
presentamos para sancionar a los loteadores irregulares y que establece la obligatoriedad
para notarios y conservadores de negarse a inscribir loteos irregulares”.

https://wa.link/25zd3x
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Dayana Moya, presidenta del Comité de Adelanto Vecinal “Los Colonos”, de Huaquén,
expresó que “los objetivos son claros, porque todos queremos llegar a una regularización.
Esta es una mesa técnico-política, que es un gran paso para realizar esta labor con una
mirada general y de todos los sectores. Estamos muy contentos por lo transversal de la
cita”.

y tú, ¿qué opinas?


